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تقاريــر

عدن »الأمناء« خاص:

في كل موكب جنائزي مهيب بعد ارتقاء أحد أبطال 
الجنــوب في جبهات العزة والكرامة، فإنّ المشــهد لا 
يقتصر على كونه تشــييع لجثمان شــهيد بقدر ما 
يكون إحياءً لقضية وطن خالد، لن يتراجع شعبه عن 

استعادته.
والخميس المنصرم، كان موعد مشهد مهيب جديد، 
حيث تمّ تشييع جثمان الشــهيد العميد ناصر محمد 
الرضامي قائد اللواء 15 صاعقــة جنوبية في جبهة 

محور أبين.
الشــهيد الذي ارتقــى مدافعًا عــن أرضه ووطنه 
وشــعبه، كانت »زَفّتُه« مهيبة كــما يجب أن يكون، 
وحضر تشييع جثمانه الكثير من المسؤولين، يتقدمهم 
الجنوبية عــدن أحمد حامد لملس،  العاصمة  محافظ 
والأمين العام لهيئة رئاسة المجلس الانتقالي الجنوبي، 
وعدد مــن أعضاء هيئة رئاســة المجلــس وقيادات 

وكذا حضور شعبي  وأمنية جنوبية،  عسكرية 
كبير.

الانتقالي  المجلس  وحرص لملس وقيــادات 
على التوجّه إلى أبناء وأشــقاء الشهيد بواجب 
العزاء، كــما نقلوا تعــازي الرئيس عيدروس 

الزُبيدي، رئيس المجلس الانتقالي الجنوبي.
مشــهد اليوم لا يختلف عن مشاهد تكرّرت 
في الفترة الماضية، فالقوات المسلحة الجنوبية 
الدفاع عن  أجل  التضحيات مــن  أعظم  قدّمت 
الوطن، واستشــهد عدد من أبطالها وواجهوا 
الموت حتى النفس الأخيرلحماية الجنوب أرضًا 

وشعبًا وقضيةً.
استشــهاد العميد الرضامي جاء في جبهة 
أبين، وهو مسرحٌ تُعرض عليه أعظم المشــاهد 

الملحميــة الحقيقيــة في الدفاع عــن الأرض، وصد 
مليشــيات إخوانيــة مارقة تتبع الشرعيــة، وتحمل 
ا يقوم أولًا وأخيًرا على احتلال الجنوب  مشروعًا عدائيًّ

ونهب ثرواته ومصادرة مقدراته.
وســتظل تضحيات أبطال الجنــوب مقدرة، ولن 
القوات  أشــاوس  بعدما حفر  أبدًا،  الشــعب  ينساها 

المسلحة الجنوبية أسماءهم 
في  ونور  ذهب  من  بأحرف 
تاريخ الجنوب، ذلك التاريخ 
الذي سيذكرهم على الدوام، 
ويقــول إنّ أبطــالًا ضحّوا 
بحياتهــم من أجــل وطن 

يستعيد روحه من جديد.
القــوات  تضحيــات 
المســلحة الجنوبيــة تظل 
يسير  ودســتورًا  نبراسًــا 
أن  الجنوبيــون، دون  بــه 
تهدأ حماســتهم أو تتراجع 
عزيمتهــم، تضحيات تجدّد 
العزم نحــو المحافظة على 
المكتسبات التي حققها الجنوب طوال الفترة الماضية، 
دون أن يرجع للخلف أبدًا، حتى يتحقّق الحلم الذي طال 

انتظاره وهو استعادة الدولة وفك الارتباط.

عدن »الأمناء« خاص:

أصدر المجلــس الطلابي لكلية 
الطب والعلــوم الصحية بجامعة 
عدن في العاصمة الجنوبية عدن 
أعماله  تعليــق  فيه  أعلــن  بياناً 
احتجاجــاً عــلى التهميش الذي 
يتعرض له مــن قبل عمادة كلية 

الطب.
وقال في بيان، حصلت »الأمناء« على نسخة منه،: »إخواننا الطلاب أخواتنا الطالبات 
في كلية الطب والعلوم الصحية بجامعة عدن نتمنى لكم دوام الصحة والعافية ونســاله 
تعالى أن يوفقنا وأيّاكم لكل خير.. الزملاء والزميلات وكما تعلمون أن من أوجب واجبات 
المجلس الطلابي أن يعبر عن رأي الطالب في جميع المجالات لدى الجهات العليا في الكلية 
والجامعة، والمطالبة بحقوقه، والوقوف بجانبه دائماً وأبداً إذ أنه الممثل الرســمي لجميع 
الطــلاب وهو صوتهم في هذا الصرح الأكاديمي، وهذا ما وُجد له المجلس الطلابي، وغير 

ما ذكر آنفاً يعني غياب المجلس«.
واضــاف: »أطباء وطبيبات المســتقبل، وكما لا يخفــى عليكم، كميــة النقد العام 
والشــخصي الهائل الذي يتلقاه أعضاء المجلس، بينما يدأب الجميع في اســتعادة أبسط 
الحقــوق للطالب ولكن معظم المطالب التي قدمناها قوبلــت بالرفض وهذا ما هو عليه 
المجلس في الســنوات الأخيرة بين مطرقة نقد الطالب الذي لا نــرى غباراً على مطالبه، 

وسندان رفض تلك المطالب التي يتم تقديمها«.
وتابع: »في الآونة الاخيرة قام المجلس بإيضاح المطالب لعمادة الكلية ولكن للأسف تم 
مواجهتها بالرفض أيضاً. كما نود أخباركم أننا طالبنا بالحضور في اجتماع مجلس الكلية 
لإبداء حقوق الطالب وإظهار مشــاكله وبعد موافقــة العميدة إلا أنه تم رفض حضورنا 
الاجتماع )ولو أنه مجرد حضــور( يقوم فيه رئيس المجلس الطلابي بإيضاح مشــاكل 

الطلاب وما يمرون به«.
وأكمل: »ولهذا فقد وجــب علينا الإيضاح للخروج عن الصمت لمن لهم الفضل من بعد 
الله في إنشــاء المجلس الطلابي وهو أنتم الطلاب الممثل الأول لأنفســكم وأنتم من يمثل 

المجلس الذي انتخبتم كل أعضاءه«.
وقال البيان: »وبصدد ذلك إخواننا الطلاب وأخواتنا الطالبات في كليات الطب والعلوم 
الصحية )طب بشري، مختــبرات طبية( براءة للذمة أمامكم جميعــاً بأننا كنا وما زلنا 
صوت الطالب الذي نحاول إيصاله للجهات المعنية بالكلية فقد حاولنا بكل ما نســتطيع، 
وخصوصاً خلال هذه الفترة وما مر على الكلية من فصل استثنائي، كما هو الحال عالمياً«.

وأضــاف: »وعليه نعلن أنه تم رفض المطالب ورفــض الموافقة على أقل تقدير ببعض 
المطالــب التي رأينا بأنه يجب إتباعها خصوصاً خلال الفترة الاســتثنائية، بالإضافة إلى 
استمرار عدم الأخذ برأي الطالب والاستماع إليه ما أوصلنا إلى مفترق طرق أما الاستمرار 
بعمــل اللا شيء وتحمل نقد الطلاب أو المصارحــة الواضحة معكم فاخترنا الأخيرة، إلى 
جانــب أنه تم اعتبار المجلس الطــلابي وكأنه ورقة إيصال وتوصيــل ولا يؤخذ برأيه او 

يستجاب لأدنى مطالبه«.
واشــار إلى أنه: »وعلى كل ما ســبق فأن المجلس الطلابي قرر تعليق أعمال المجلس 
كاملة حتى الاستجابة والأخذ برأي الطالب بكل جدية نعيد ونكرر )بكل جدية( ونضع هذا 
الأمر أمامكم الطلاب فأنتم من أسس هذا المجلس وأنتخب أعضاءه، وبقيامنا بتمثيلكم لم 
يكن المجلس يوماً صامتاً أو مُغيبــاً عن حقوقكم ويرفض كل الرفض أن يكون فقط أداة 
الإيصال بل مطالب بكل الحقوق بأكاديمية وبصورة حســنة، ولكننا وبكل أسف قوبلنا 

بالرفض وهذا الحال المؤسف الذي وصلنا إليه«.

عــدن ”الأمنــاء” عــن الدائرة 
الإعلامية:

أكد اتحاد أدبــاء وكتاب الجنوب 
فرع العاصمــة الجنوبية عدن على 
أهمية الاضطلاع بأنشــطة ثقافية 
المشــهد  إثراء  شــأنها  من  وأدبية 
الثقافي في العاصمة الجنوبية عدن 

خلال العام الجديد )2021م(.
الاجتماع  خــلال  ذلــك  جــاء 
قيادة  عقدتــه  الذي  الاســتثنائي 
اتحــاد أدباء وكتــاب الجنوب فرع 
الجنوبية عدن مســاء  العاصمــة 
17 ديسمبر / كانون  يوم الخميس 
أول2020م، في مقر الاتحاد الكائن 
العاصمة  في  مكسر  خور  بمديرية 
الجنوبية عدن للوقوف أمام المشهد 

الثقافي والأدبي في الجنوب عامة، 
والعاصمة عدن خاصة.

وأنشطة  عمل  الاجتماع  وناقش 
الفــرع التي نفذها خــلال الفترة 

الماضية.
وأقر الاجتماع عدد من الخطوات 

الجنوبية  العاصمة  فرع  يعزم  التي 
الجديد  العام  تنفيذها خــلال  عدن 
)2021م(، مؤكدًا حرصه على تنفيذ 
فعاليات وأنشــطة تليــق بالمثقف 

والأديب الجنوبي.

عدن »الأمناء« خاص:

حضر محافــظ العاصمــة الجنوبية 
عدن أحمد حامد لملس أمس جلسة عرض 
أولويــات التدخلات والمشــاريع التي أعد 
كاملين  شــهرين  مدى  على  دراســاتها 
مجموعة من المهندســين المتطوعين من 
مدير  لدعــوة  اســتجابة  المديرية،  أبناء 

المديرية إبراهيم سعيد منيعم.
وشهدت الجلسة، التي حضرها محمد 
نصر شــاذلي وكيل أول المحافظة، ووكيل 
قطاع المشاريع م. غسان الزامكي، ووكيل 

وزارة الإعلام محمــد باشراحيل، ومــدراء عموم مديريات 
العاصمة عدن وعدد من المسؤولين والمهتمين بعدن وتنميتها، 
عرض دراسات وتصاميم لســبعة مشاريع، وشرح أسباب 

إقامتها وأهميتها للمديرية.
وشــملت العروض المقدمة التدخل في الرياض والمدارس 
لتحســين بيئة العمــل، وإعادة تأهيل ســاحة منارة عدن، 
وتأهيل ســاحة البنوك، وجولة الفــل، وحديقة الصهاريج 

وسور مقبرة القطيع، وصالة كمال الأجسام بنادي التلال.
وعقب انتهاء عرض المشاريع من قبل المهندسين، تحدث 
المحافظ لملس بكلمة شــكر بمستهلها قيادة السلطة المحلية 
بصيرة ونخبة المهندســين والفنيين والفنانين الذين أنجزوا 

هذه المصفوفة من التدخلات والمشاريع.
وقال: »لقد ســعدنا بما شاهدناه في هذا الصباح العدني 

الجميل، وبمناسبة تشــكيل الحكومة، فإننا نأمل أن تكون 
حكومة عمل تُولي عــدن اهتماما في مجــال التنمية بما 

يتناسب مع تاريخها وأهميتها«.
وأضاف: »شــاهدنا أعــمال وأفكار ممتــازة ترتقي إلى 
مســتوى طموحنا في رؤية عدن العاصمة الجميلة، فعدن 
احتضنت كل الديانات والثقافات والجنســيات وتحتاج إلى 
بناء وتنمية حقيقيين، ولمســات جميلة تُضفي على جمالها 
جمالًا، وتحتاج إلى تعاون جاد من المواطن إذا وجد ســلطة 
متجاوبة، وبالنسبة لتلك المشــاريع سنعمل على إدراج عدد 
منها في برنامجنا الاستثماري، وسنبحث عن تمويل للبعض 

الآخر«.
وفي ختام الجلســة، قام المحافظ لملــس بتكريم الفريق 
الفني والهندسي الذي أنجز مصفوفة التدخلات والمشــاريع 

التي جرى عرضها.

ت�سييع �سهداء الجنوب.. اإحياء لق�سية وطن خالد لن يتراجع �سعبه عن ا�ستعادته

رف�ض اعتباره ورقة اإي�سال وتو�سيل 
ولا يوؤخذ براأيه اأو ي�ستجاب لمطالبه

اأدباء الجنوب فرع عدن يُقر عدد من الخطوات خلال العام الجديد 2021

جل�سة لبحث اأحدث الدرا�سات حول م�سروعات �سيرة بعدن

المجلس الطلابي لكلية الطب بعدن يعلّق أعماله ويوضح   خلال اجتماعه الاستثنائي..


